La Fondation UCAD a participé au « Salon du Polytechnicien » de l'ESP / 10 & 11 Juin 2022





Le « Salon du Polytechnicien » organisé par l'ESP, les 10 et 11 juin 2022, a eu pour objectif principal de promouvoir et partager les réalisations des étudiants et chercheurs de l'ESP en créant un cadre d'échange fécond entre le secteur privé, les institutions de l'état et celles universitaires sur différentes thématiques.

Le Thème de cette année ayant porté sur : « L'innovation et l'entrepreneuriat durable » a eu comme Parrain Dr Cheikh Oumar ANNE, Ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation et Professeur Codou Mar Diop comme Marraine.

A travers l'animation d'un stand qui lui a été dédié par Pr Ndiaga NDIAYE en charge de l'organisation du Salon, la Fondation invitée de l'ESP, a présenté ses activités, projets ainsi que les résultats obtenus à travers le Programme de Coopération pour la Recherche Universitaire et le Développement Durable (CORUD avec Eiffage) effectués par les étudiants et doctorants qui sont encadrés par les professeurs Ndèye Maguette FALL (ESP) et Karamoko DIARRA (FST).

Au regard des résultats présentés sur le programme CORUD, Dr Cheikh Oumar ANNE, Ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation qui a visité le stand de la Fondation, a apprécié positivement l'ouverture de l'UCAD vers le monde des entreprises et réitéré sa disponibilité à soutenir la Fondation au service de l'UCAD.

La Fondation UCAD a pu ainsi renforcer sa visibilité et rencontrer de potentiels partenaires qui pourront soutenir ses activités dans le cadre de leur RSE.

La Fondation UCAD renouvelle ses chaleureuses félicitations à l'École Supérieure Polytechnique (ESP) de l'UCAD pour la démarche collaborative, la qualité de l'organisation de cette manifestation qui a connu un véritable succès et exprime également sa profonde gratitude au Directeur de l'ESP, Pr Falilou Mbacké SAMBE.

Le Salon a enregistré la participation de beaucoup de sociétés publiques et privées ainsi que des startups d'étudiants de l'ESP dans les domaines nutritifs, énergétiques et environnementaux. Les entreprises partenaires de l'ESP ont

présenté leurs offres de services, et produits puis échangé mutuellement avec les exposants sur des opportunités de partenariat.

